

Stadtfanfarenzug Markkleeberg

Unser Weg zur Weltmeisterschaft (Teil 5)



Bei den Schalmeykapellen ist es „etwas einfacher“. Man bekommt relativ schnell einen Ton aus der Schalmey, aber natürlich muss man hier genau wissen, wann welches Ventil gerückt werden muss, um schöne Titel spielen zu können. Das haben die Schalmeykapellen aus Großpösna und Strehla beim Spielleutetreffen eindrucksvoll dargeboten.

Im vergangenen Juni hatten wir uns für die Weltmeisterschaft qualifiziert. Diese findet vom 27. bis 30. Juni 2024 in Rastede in Niedersachsen statt. Die Weltmeisterschaft rückt immer näher, aber auch die „normale“ Auftrittsaison beginnt für uns wieder.

Am 27. April 2024 fand das Spielleutetreffen in Torgau statt. Dort trafen sich rund 150 Musiker verschiedener Vereine. Teilnehmer waren neben uns der Fanfarenzug Crimmitschau, die Spielmannszüge

Wurzen und Deutsche Eiche Hirschfeld, die Schalmey Grün-Weiß Großpösna und die Schalmeyzunft Strehla.

Diese unterscheiden sich in der Zusammensetzung der Instrumente. Im Spielmannszug gibt es Querflöten, Hörner, Lyra sowie die Marschtrummel und die große Pauke. Eine große Herausforderung ist es, Querflöte und Hörner in einer Person zu spielen. Davor ziehe ich den Hut!

Es sind zwei völlig unterschiedliche Techniken, die man für diese beiden Instrumente beherrschen muss. Das Horn lässt sich mit unserer Fanfare vergleichen, aber dazu noch die Flöte als zweites Instrument spielen zu können, ist wirklich nicht einfach.



Schalmey,
Horn und Querflöte

Der Fanfarenzug aus Crimmitschau und der Stadtfanfarenzug Markkleeberg präsentierten sich in Torgau gemeinsam. Viele Musikstücke können wir aufgrund unserer langjährigen, vergangenen Spielgemeinschaft gemeinsam spielen. Und zusammen musizieren macht doppelt so viel Spaß!

Das Tolle an so einem Treffen ist, dass es in unserem Verband Pflichttitel gibt, welche alle Mitgliedsvereine können sollten. So kann man schnell Musikstücke zusammen spielen, ohne vorher üben zu müssen. Es gibt auch Stücke, die die Fanfarenzüge gemeinsam mit den Spielmannszügen spielen können. Das wurde eindrucksvoll zur Eröffnung und auch beim Abschlusskonzert präsentiert.

Folgt uns auf Instagram und Facebook oder besucht uns auf www.fanfarenzug-markkleeberg.de

Antje Schoppe, Stadtfanfarenzug M'berg e.V.



- » Dellenentfernung ohne Lackieren
- » Hagelschadenreparatur
- » Smart-Repair
- » Felgenreparatur
- » Unfallinstandsetzung
- » Versicherungsabwicklung
- » Gutachtenservice
- » Fahrzeugaufbereitung
- » Autoglas-Service

DELLENTECHNIK ENGLER



Bitte telefonischen
Erstkontakt unter:
0178 7334480

www.dellentechnik-engler.de

Apelsteinallee 6 » 04416 Markkleeberg
E-Mail: dellentechnik@live.de